



Weiter auf grünem Wachstumspfad

GRAF Gruppe: Umsatz steigt auf 180 Millionen Euro

Die GRAF Gruppe, Teningen, hat den Umsatz im vergangenen Geschäftsjahr um 20 % gesteigert und einen konsolidierten Nettoumsatz von 180 Millionen Euro erwirtschaftet. Zum Jahresende 2022 beschäftigte das Familienunternehmen weltweit 700 Mitarbeitende, zwei Drittel davon in Deutschland. Zum Jahresbeginn hat das Unternehmen eine Mehrheitsbeteiligung an der Biorock Gruppe mit Sitz in Luxemburg erworben und stärkt damit seine Marktposition zur dezentralen Abwasserbehandlung. Der Einsatz von Recyclingrohstoffen konnte erneut auf nun über 75% gesteigert werden.

Die Auswirkungen des Klimawandels zeigen sich anhand länger anhaltender Trockenperioden und häufigeren Starkregenereignissen. GRAF entgegnet diesen weltweiten Herausforderungen mit seinen Lösungen zum Regenwassermanagement sowie zum Gewässerschutz. „GRAF ist Markt- und Innovationsführer von Lösungen zum Regenwassermanagement und zur dezentralen Abwasserbehandlung in Europa. Mit dieser starken Position werden wir weiter auf unserem grünen Wachstumspfad bleiben“, so Otto P. Graf, Inhaber und Geschäftsführer der Unternehmensgruppe. Der Umsatz ist in allen Produktbereichen und Regionen gewachsen. Das Unternehmen ist weltweit in über 80 Ländern aktiv. In Frankreich, Großbritannien, Irland, Spanien, Polen, Australien, Malaysia und China ist GRAF mit eigenen Gesellschaften vertreten. Im vergangenen Jahr wurde zudem eine Vertriebsgesellschaft in Italien gegründet.

Den Großteil der benötigten Rohstoffe stellt das Unternehmen in seinem Kompetenzzentrum in Herbolzheim her. Kunststoffabfälle,

Pressemeldung



vorwiegend aus dem gelben Sack, werden in einem von GRAF entwickelten Prozess zu einem hochwertigen Rezyklat für langlebige Umweltprodukte. Diese werden an den nahegelegenen GRAF-Standorten Teningen, Neuried und Dachstein (Elsass) hergestellt, sodass lange Transportwege vermieden werden. Der Anteil von Recyclingrohstoffen konnte in 2022 auf nun 75% gesteigert werden.

Das Familienunternehmen hat im vergangenen Jahr wieder stark in der Region investiert. Im Juli 2022 wurde der vierte Standort eingeweiht. In Neuried ist für 30 Millionen Euro auf einer Fläche von 10 ha ein Produktions- und Logistikstandort mit 38.500 m² Gebäudefläche entstanden. Gegenwärtig sind dort mehr als 40 Mitarbeitende beschäftigt. Zum Jahresende soll die Produktionskapazität und auch die Zahl der MA nochmals deutlich aufgestockt werden. Zahlreiche Stellen seien zu besetzen, so das Unternehmen.

Trotz des starken Wachstums in einem Jahr mit unerwarteten politischen und wirtschaftlichen Herausforderungen geht die GRAF Gruppe mit verhaltenem Optimismus ins neue Geschäftsjahr. Vor allem die Volatilität bei den Rohstoff- und Energiepreisen stellt nach Angaben des Unternehmens weiterhin die größte Herausforderung dar. Deshalb werde man die Anstrengungen, möglichst viel Rezyklate einzusetzen und den Energieverbrauch bei der Herstellung zu reduzieren, weiter intensivieren.



Graf_PR_Luftbild_Teningen_10x15_rgb_300dpi.jpg

Pressemeldung



Die GRAF Gruppe hat den Umsatz auf 180 Millionen Euro gesteigert.

Weitere Informationen über die Otto Graf GmbH finden Sie hier:

[graf.info/Unternehmens Profil](http://graf.info/Unternehmens-Profil)



Ihr Ansprechpartner:

Andreas Steigert
- Public Relations -

Telefon: 07641/ 589-46
Telefax: 07641/ 589-5546
presse@graf.info